

MONTICELLO

Des élèves se transforment en jeunes « écocitoyens »

Désormais, ils sauront quels déchets trier et recycler ! Des élèves de l'école de Monticello, allant du CP au CE2, ont récemment participé à des ateliers de sensibilisation au tri des déchets, en abordant les multiples problématiques : origine des matières, épuisement des ressources naturelles, notions de « biodégradabilité », et autres. Après avoir été éveillés à ces notions par des enseignants et animateurs, les jeunes ont transmis leurs « nouvelles connaissances » aux autres classes lors d'une journée de restitution, par le biais de quiz, saynètes en bilingue, ateliers de mise en situation pour faire le tri, rapporte le CPIE A Rinascita, qui a participé à l'opération réalisée dans le cadre de l'Agenda 21 du Pays de Balagne.

Les jeunes font la leçon aux adultes

Et comme bénéficiaire direct, ce projet a favorisé l'apprentissage d'un civisme écologique, que les élèves pourront également utiliser à la maison, ont précisé des participants de l'opération ayant bénéficié du soutien de l'office de l'environnement de la Corse et de la Dreal. Appliqués, les jeunes



À Monticello, des élèves de CP, CE1, CE2 ont récemment restitué leurs connaissances sur le thème du tri des déchets à d'autres classes et même à leurs parents venus à l'école pour l'occasion.

(Photos Jacques Quilichini)

ont d'ailleurs montré une réelle motivation à transmettre et mettre en pratique leurs connaissances, a souligné la directrice de l'école Stéphanie Mattei. L'année dernière, celle-ci avait déjà fait part de sa volonté de sensibiliser les élèves au tri, rappelle le CPIE A Rinascita.

Aujourd'hui, les élèves de Monticello ont semble-t-il bien assimilé les informations, notamment transmises par l'animateur Matteu Quiriconi et la coordinatrice pédagogique Cé-

line Pietrera. Lors de la journée de restitution, ils ont livré à leurs parents, invités à l'école pour l'occasion, des détails sur les déchets et le tri. Et surprise : ce sont alors les élèves qui ont fait la leçon aux adultes, dont certains se sont trompés lors des jeux.

Visite du centre de tri de Biguglia

Les interventions et ateliers, préparés en marge de la semaine du développement du-

table début avril, ont aussi permis de préparer les élèves à leur visite du centre de tri AM environnement de Biguglia.

Au final, ces nouveaux écocitoyens sont désormais sensibilisés à des sujets aussi variés que l'évolution des déchets au fil du temps, qu'ils soient biodégradables ou polluants, l'origine des matières premières, et bien sûr, le tri sélectif avec ses avantages qui imposent toutefois certaines exigences.

P. B.

